

L'organizing : une question de langage, discours et communication

Dossier coordonné par Bertrand FAURÉ et Daniel ROBICHAUD

Bertrand FAURÉ, Daniel ROBICHAUD

Les approches communicationnelles, discursives et langagières des processus d'organisation. Genèse et convergences d'un dialogue 3
Communicative, discursive and language approaches for organizational processes. Genesis and convergences of a dialogue

Alex WRIGHT

Organizational routines: toward a communicational perspective 21
Routines organisationnelles : vers une perspective communicationnelle

Sylvie GROSJEAN

Interagir pour savoir et s'organiser :
une analyse des « *savoirs-en-action* » produits lors de réunions 59
The interactive constitution of knowing and organizing: when meetings produce knowing

Alexia JOLIVET

Les approches constitutives à l'épreuve du terrain.
Constituer ou rendre malléables les textes 83
The constitutive approach and the field work test. The constitution or the malleabilization of texts

Amaia ERRECART

Des organisations en partenariat : un espace communicationnel hybride entre organisations au prisme de l'analyse de discours 101
Organizations in partnership : a hybrid communication space between organisations through the prism of discourse analysis

John MOORE

*The Use of If/ Then Constructions in the Achievement
of Information Provision and Client Empowerment*

117

L'usage des constructions si-alors dans l'allocation d'informations
et la responsabilisation des clients d'une ligne d'aide téléphonique

NOTE DE TRADUCTION

158

NOTE DE RECHERCHE

Ahmed ABDEL-RAHEEM

Metaphor of the global financial crisis after 2008 :

reconstructing confidence by Arab and Western financial medias

161

Métaphore de la crise de la crise financière de 2008 : la reconstruction de la confiance
par les médias financiers arabes et occidentaux

NOTES DE LECTURE

183

Revue éditée avec le concours du CNRS et du Centre National du Livre

SCIENCES DE LA SOCIÉTÉ est référencée dans les bases de données *Francis* (INIST-CNRS), *Localdoc* (CNRS), *Modern Language Abstracts-International Bibliography* (New-York) et *Pais International* (New-York)
Index thématique, auteurs, introduction des numéros, des chroniques, notes de lecture, sur www.univ-tlse2.fr/scsoc/